



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Octubre 2017. Número 2.999

YA ESTÁ AQUÍ EL PLENO DEL MES DE OCTUBRE

Este viernes se celebra un nuevo Pleno del Ayuntamiento de Sevilla. Por ello, como es habitual, en esta hojilla os exponemos brevemente las **mociones** y **preguntas** que desde IU elevaremos a esta sesión.

De un lado, vamos a presentar una iniciativa para que se habilite una parcela, cercana al centro, para la construcción de un área pública de estacionamiento de autocaravanas. Una propuesta con la que buscamos **ampliar la oferta turística** de la ciudad y dar servicio al colectivo de personas que suele desplazarse y viajar en este tipo de vehículos.



De otro lado, planteamos la adopción de una batería de medidas para favorecer la accesibilidad universal en los establecimientos comerciales de la ciudad, ya que el próximo **4 de diciembre vence el plazo** fijado por ley para adaptar estos espacios a las personas con diversidad funcional y vemos que en Sevilla aún queda mucho por hacer para cumplir ese objetivo.

Ya por la vía de urgencia, llevamos una moción para exigir al Gobierno andaluz que reintegre al Ayuntamiento los fondos que le debe por sus incumplimientos de la ley Patrica, una **deuda histórica** que a día de hoy ya asciende a **más de 28 millones de euros**.

Igualmente, IU ha firmado otras mociones, conjuntamente con otras fuerzas políticas, para, entre otras cosas, demandar la reapertura urgente del antiguo Hospital Militar, apoyar a los activistas investigados por protestar contra la llegada del bus del odio de Hazte Oír a Sevilla, mostrar el rechazo del Pleno al ERE promovido por el grupo Arvato Bertelsmann y que supondrá el despido de todos los trabajadores de su plataforma de teleservicios de Sevilla Este, o solicitar que la cerámica de Triana sea declarada Bien de Interés Cultural inmaterial.

Por último, pediremos explicaciones al Gobierno de Espadas por su negativa a reunirse con la plataforma 'Nosotros también somos Sevilla' del Polígono Sur. Igualmente, exigiremos la retirada inmediata del material educativo que el Ayuntamiento ha colgado en la web municipal y ha difundido entre los centros escolares de Sevilla, por invisibilizar tanto la diversidad de identidades sexuales como los distintos modelos de familia existentes en nuestra sociedad.

El Pleno se podrá seguir, un mes más, a través de la retransmisión por streaming que ofrece el Ayuntamiento (<http://www.sevilla.org/ayuntamiento/pleno-municipal/en-directo/retransmision-pleno-municipal>) y nosotros también daremos buena cuenta de la sesión a través del twitter de **@iusevillaciudad**.